

PARLEMENT

CHRISTINE ARRIGHI, députée



NON À LA
RETRAITE À
64 ANS

MOBILISONS-NOUS

Le président de la République veut reculer l'âge de la retraite à 64 ans. 80 % des Français y sont opposés, tout comme l'ensemble des syndicats qui dénoncent une réforme inutile et injuste.

Mais le Gouvernement veut passer en force en réduisant le temps du débat parlementaire à seulement quelques jours. Il menace de décider par ordonnance, sans vote. À nouveau, il malmène le travail des représentants du peuple. C'est inacceptable.

Rien ne peut résister à une mobilisation massive du peuple. Nous avons déjà fait reculer Macron sur les retraites en 2019-2020. Nous pouvons y parvenir à nouveau !

Les formations politiques de la NUPES s'opposent totalement à cette réforme. Ensemble, nous défendons notre système de retraite par répartition avec un objectif commun : le droit à la retraite à 60 ans. Ensemble, nous voulons l'augmentation des salaires et des véritables réponses face à l'urgence climatique.

REUNION PUBLIQUE

Le vendredi 17 février 2023

à 19h00

Salle de la Chapelle

18 Grande Rue St Michel à Toulouse